

08. September 2022

## **HGK stellt beim „Tag der Schiene“ spannende Technik und Berufsbilder vor**

**Köln. Am 16. und 17. September finden in ganz Deutschland Veranstaltungen statt, die das System Schienenverkehr in den Mittelpunkt stellen. Beim bundesweiten „Tag der Schiene“ öffnen Unternehmen ihre Werkstore und zeigen die vielfältigen Berufsfelder – wie der HGK-Geschäftsbereich Infrastructure and Maintenance.**

So können sich in der HGK-Lokwerkstatt in Brühl-Vochem Interessierte über Arbeitsabläufe und Berufsbilder informieren. Bei Wartung und Instandhaltung von Eisenbahnen und Güterwagen ist vom Schraubenschlüssel bis zur Hebebühne alles immer ein wenig größer. Von der vollständigen Zerlegung einer Lok bis hin zur fortschreitenden Digitalisierung werden hier alle Themenfelder moderner Fahrzeugtechnik behandelt.

Diese und weitere Eindrücke können vor Ort bei einer Info-Veranstaltung gewonnen werden. Der Termin richtet sich an Personen, die Interesse an einem spannenden technischen Beruf haben – sei es als Auszubildender oder Quereinsteiger mit technischer Vorbildung. Die Teilnehmeranzahl ist auf 40 Personen begrenzt und setzt eine Anmeldung voraus. Die Veranstaltung kann leider nicht barrierefrei angeboten werden.

**Wann:** Freitag, 16. September 2022, 14 – 16 Uhr

**Wo:** Am Volkspark 20, 50321 Brühl-Vochem

**Anmeldung:** bitte per E-Mail an Ludger Schmidt ([schmidt@hgk.de](mailto:schmidt@hgk.de))

### **Techniktag im HGK-Werk Wesseling am Samstag**

Die HGK-Netztechnik bietet gemeinsam mit dem Eisenbahnmuseum Wesseling einen Techniktag an. Hier befindet sich eine Dauer-Ausstellung mit vielen Stücken aus der Zeit der Köln-Bonner Eisenbahn. Zum „Tag der Schiene“ holen die „Köln-Bonner-Eisenbahn-Freunde e.V.“ dem Anlass entsprechend den Elektrotriebwagen ET201 der KBE (Baujahr 1960), im Volksmund als „Silberpfeil“ bezeichnet, aus dem Wagendepot. Neben spannenden Einblicken in die Eisenbahnhistorie wird dazu noch moderne Zweiwege-Fahrzeuge-Technik zur Schienenwartung und -Instandhaltung ausgestellt. Auch hier können sich Interessierte über die vielseitigen technischen Berufsbilder im Bereich Schieneninfrastruktur informieren.

**Wann:** Samstag, 17. September 2022, 11 – 17 Uhr

**Wo:** Westring / Schwarzer Weg, 50389 Wesseling

**Anmeldung:** nicht erforderlich, die Anreise mit dem öffentlichen Nahverkehr zum Bahnhof Wesseling (z.B. mit der Stadtbahnlinie 16) wird dringend empfohlen, da es vor Ort nur geringe Parkmöglichkeiten gibt.

**Hinweis zu den beigefügten Fotos (kostenfrei nutzbar):**

**Bild 1:** Darf es ein bisschen größer sein? In der Lokwerkstatt in Brühl-Vochem gibt es spannende Berufsbilder zu entdecken.

**Bild 2:** Der legendäre „Silberpfeil“ der Köln-Bonner Eisenbahn wird in Wesseling zu sehen sein.

**Kontakt:**

Wünschen Sie weitere Informationen? Sie erreichen HGK-Pressesprecher Christian Lorenz unter 0221 / 390 11 90 und per E-Mail unter [lorenz@hgk.de](mailto:lorenz@hgk.de).

**Zur HGK-Gruppe:**

Die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) ist die Logistikgesellschaft im Stadtwerke Köln Konzern. Vom einstigen Hafengebeter hat sich die HGK zu einer europaweit tätigen Gruppe für integrierte Transport- und Logistikdienstleistungen entwickelt. Gegliedert in die fünf Geschäftsbereiche Logistics & Intermodal, Shipping, Rail Operations, Infrastructure & Maintenance und Real Estate betreibt die HGK-Gruppe über ihre Tochter- und Beteiligungsunternehmen u. a. den größten Binnenhafen-Verbund Deutschlands, eine der größten privaten Güterverkehrsbahnen, spezialisierte Logistikbetriebe und Terminals sowie ein eigenes Schienennetz und Werkstattbetriebe für den Güterbahnverkehr. Die HGK Shipping GmbH ist das größte Binnenschiffahrts-Unternehmen in Europa.